
 

 

 

 

 

 

通常登校が始まり一ヶ月が経とうとしています。部活動

も始まり、学校に活気が戻ってきました。授業では、生徒

が熱心に課題に取り組んだり、楽しく活動するなどよく頑

張っています。一方で、この時期はそろそろ学校生活の疲

れが出てくる頃だと思います。ご家庭でも生徒の様子を見

ていただき、声をかけていただけたらと思います。 

 
 

 

 
 前号の学年だよりで連絡したとおり、今年度の職場体験は新

型コロナウイルスの関係で中止になりました。しかし、キャリ

ア教育の一環として、２学年では総合の時間に「職業調べ」を

しています。先週と今週でインターネットを使って調べ学習を

して、これからまとめ学習に入ります。 

 この学習を通して、なりたい自分になるために今の時点から

何ができるか考えることでより充実した進路選択ができるよ

うになってもらいたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

令和２年度  

村上中等教育学校                                令和 2 年 6 月２６日 

第 18 期生                                       第７号 

 

＜７月の主な予定＞ 

３日（金） 眼科検診 

６日（月） 中間考査前部活動停止～１４日 

７日（火） スクールカウンセラー来校日 

９日（木） 歯科検診 

１０日（金） 第１回 漢字検定 

１４日（火） 中間考査１日目、職員会議、 

スクールカウンセラー来校日 

１５日（水） 中間考査２日目 

１６日（木） 内科検診、生徒会活動優先日 

２１日（金） スクールカウンセラー来校日 

２５日（土） 第１回 英語検定 

ある日の体育の授業の様子 

体力テストの練習をしていま

す。 



 

 

昨日の学年集会で、前期学年委員から自己紹介と抱負

を述べてもらいました。２年生として、昨年よりも成長

した姿を様々な場面で見せてもらいたいと思います。よ

りよい学級や学年にするために、学年のリーダーの皆さ

んをみんなで支え、協力していきましょう！ 

 

＜学年・学級委員の皆さんの抱負＞ 

２年１組学級委員 赤島聡一郎さん 

 僕の抱負は、勉強のできる学年をつくることです。この学年は、とても楽しくみんなの仲が

良いです。しかし課題一覧表を見ると、提出率が上学年と比べて悪いです。１年生の頃もその

ことを先生方に指摘されていたので、まずはそこを直していきたいと思います。学年全員の学

力が上がれば、今よりもっと楽しく素晴らしい学年になると思うので、そんな学年をつくれる

ように頑張っていきたいと思います。 

２年１組学級委員 中嶋 彩瑛さん 

 私の抱負は、みんなに認められるような学年委員になることです。そのために、自分のやる

べきことをしっかりして、みんなの手本になれるようにしたいです。 

 前期の期間は短いけど、全力で頑張るのでよろしくお願いします。 

２年２組学級委員 浮須 汰郎さん 

 僕の学級委員としての抱負は、みんなから信頼される学級委員になることです。そのために、

日頃から生徒と先生方とのつなぎ役になったり、みんなに公平に接していきたいです。みんな

に信頼される「真のリーダー」になるために頑張りたいと思います。 

２年２組学級委員 近藤 知穂さん 

 私は、人前に立つことが苦手なのですが今回学級委員に挑戦しようと思いました。不安なこ

ともありますが、学級委員としてよりよい学級にしたいと思ったからです。そのために、自分

の考えをしっかりともち、実行できるようにしていきたいです。クラスメイトが入ってきたら

みんなであいさつできるようなクラスにするために、まずは自分からあいさつしていきたいで

す。一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

 

 ２年生になって初めての中間考査が来月１４日、１５日にあります。今日の６

限の学活ではテスト計画表を作成しました。自分のゴール（目標）をしっかり決

めて、そのゴールに向かうためには何をしなければならないかをよく考えて計画

を立ててもらいたいと思います。                  （文責：渡邉 桃子） 


